

# Antrag Nr. 08-F-25-0055

## CDU/Grüne/FDP

---

### Betreff:

DSL-Breitbandglasfasernetz  
- Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU, FDP und Bündnis 90/DIE GRÜNEN vom  
31.3.2008 -

### Antragstext:

#### Begründung:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wurde von der T-Com ausgewählt, um hier das Breitbandnetz für VDSL im Jahr 2007 auszubauen. Durch den Ausbau eröffnet sich für die Wiesbadener Unternehmen und Privatkunden eine neue Leistungsqualität der Internetkommunikation, was zu enormen Standortvorteilen führt. Seit dem 27.03.2007 liegt dem Magistrat ein Beschluss zum Ausbau des DSL-Breitbandglasfasernetzes in Wiesbaden durch die T-Com vor (Beschlussnr. 0286).

Der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- zu berichten, wie weit die Umsetzungen des Beschlusses fortgeschritten sind, d.h. welche Stadtgebiete schon angeschlossen wurden
- darzustellen, wie die Gleichbehandlung der Stadtgebiete/im Stadtgebiet gewährleistet wird, zum Beispiel die Qualität der Anbindung der östlichen Vororte.

Wiesbaden, 16.04.2008

Bernhard Lorenz	Bettina Schreiber	Wolfgang Schwarz
Fraktionsvorsitzender CDU	Fraktionsvorsitzende Bündnis 90 / Die GRÜNEN	Planungspolitischer Sprecher FDP

Sven Rischen	Hella Hempel	Dr. Corinna Hartmann
Fraktionsassistent	Fraktionsassistentin	Fraktionsassistentin